# "Amar a Cristo es vivir a plenitud", resalta el Papa en despedida de Madrid YMCA recibe generosa donación

En su discurso en la ceremonia de despedida en el aeropuerto internacional de Barajas el pasado domingo, el Papa Benedicto resaltó que los jóvenes que han participado en la Jornada Mundial de la Juven tud (JMJ) Madrid 2011 tienen la misión de enseñarle a sus coetáneos que "amar a Cristo es vivir a plenitud". Recibido por el rey Juan Carlos y la reina Sofía, con quien conversó animadamente en su camino hacia la zona en la que se realizaría la ceremonia de despedida de una jornada de cinco días. Un acontecimiento bastante ignorado por la prensa norteamericana.

Lo esperaba nuevamente la "pequeña guardia suiza" y cientos de miles de peregrinos que coreaban "¡Benedicto!", el estribillo que tradicionalmente aclaman las multitudes con este Papa, sin importar el idioma que hablen aunque el nombre está en castellano.

La ceremonia se inició con las notas del himno español primero v el del Vaticano después.

Benedicto XVI también tuvo la oportunidad de escuchar nuevamente y antes de partir a Roma otro estribillo que lo acompañado en estos días en Madrid: "¡Esta es la juventud del

El Papa escuchó lue go el discurso de despedid del rey Juan Carlos quien le dijo: "Santidad, habéis dirigido palabras de amor y esperanza, y aliento y confianza a una juventud depositaria de valores como la solidaridad. Nos animan a contar con el compromiso generoso de un mundo más pacífico, solidario y más sostenible".

Ese mundo mejor en el respeto a la dignidad de la persona requiere de la cooperación de todos para superar crisis y desafíos. El presente demanda concentrar nuestra atención en los jóvenes si queremos ganar el futuro", dijo

El rey concluyó agra-



Grupo de jóvenes brasileños levanta la cruz del Redentor que, como una antorcha de luz, amor y esperanza le fue entregada por los jóvenes españoles. Brasil será la sede de la próxima Jornada Mundial de la Juventud.

deciendo nuevamente la visita del Papa y reiteró su agradecimiento por la "esperanza y la ilusión que habéis depositado en la juventud".

Las palabras del

Luego de saludar a las autoridades presentes, el Papa afirmó que "estos días pasados en Madrid, con una representación tan numerosa de jóvenes de España y todo el mundo, quedarán hondamente grabados en mi memoria y en mi corazón".

Benedicto XVI reiteró su agradecimiento a todos los que han hecho posible esta JMJ y resaltó que "España es una gran Nación que, en una convivencia sanamente abierta, plural y respetuosa, sabe y puede progresar sin renunciar a su alma profundamente religiosa y católica".

Lo ha manifestado una vez más en estos días, al desplegar su capacidad técnica y humana en una empresa de tanta trascendencia y de tanto futuro, como es el facilitar que la juventud hunda sus raíces en Jesucristo, el Salvador".

Misión de los jóvenes El Santo Padre agra-

deció a todos los participantes de la JMJ, por su presencia y su testimonio, y los invitó a "difundir por todos los rincones del mundo la gozosa y profunda experiencia de fe vivida en este noble País. Transmitid vuestra alegría especialmente a los que hubieran querido venir y no han podido hacerlo por las más diversas circunstancias, a tantos como han rezado por vosotros y a quienes la celebración misma de la Jornada les ha tocado el corazón".

"Con vuestra cercanía y testimonio, ayudad a vuestros amigos y compañeros a descubrir que amar a Cristo es vivir en plenitud", agre-

Luego de expresar su confianza en la providencia que sostiene a la Iglesia "por los mares de la historia" el Papa subrayó que "los jóvenes responden con diligencia cuando se les propone con sinceridad y verdad el encuentro con Jesucristo, único redentor de la humanidad. Ellos regresan ahora a sus casas como misioneros del Evangelio, 'arraigados y cimentados en Cristo, firmes en la fe', y necesitarán ayuda en su camino".

Por ello animó a los formadores de la juventud a cumplir bien esta misión, superando las contrariedades pues "más fuerte que todas ellas es el anhelo de Dios, que el Creador ha puesto en el corazón de los jóvenes, y el poder de lo alto, que otorga fortaleza divina a los que siguen al Maestro y a los que buscan en Él alimento para la vida".

'No temáis presentar a los jóvenes el mensaje de Jesucristo en toda su integridad e invitarlos a los sacramentos, por los cuales nos hace partícipes de su propia vida", exhortó.

El Papa hizo una especial mención a España y los españoles, asegurando sus oraciones por esta nación y reiteró que ellos "aportarán lo mejor de sí mismos, para que este gran País afronte los desafíos de la hora presente y continúe avanzando por los caminos de la concordia, la solidaridad, la justicia y la libertad".

"Con estos deseos, confio a todos los hijos de esta noble tierra a la intercesión de la Virgen María, nuestra Madre del Cielo, y los bendigo con afecto. Que la alegría del Señor colme siempre vuestros corazones. Muchas gracias", concluvó.

El Papa fue acompañado hasta la escalinata del avión que lo lleva a Roma por los reyes, algunos obispos y autoridades civiles españolas, mientras la banda musical tocaba y los fieles presentes daban vivas al Pontífice.

Al concluir la Misa de envío en el aeródromo de Cuatro Vientos en Madrid (España), el Papa Benedicto XVI anunció que la siguiente Jornada Mundial de la Juventud se realizará en la ciudad de Río de Janeiro en Brasil. El anuncio, realizado luego del rezó del ángelus dominical, hizo estallar de alegría a todos los brasileños presentes así como a muchos de los latinoamericanos llegados para esta JMJ Madrid 2011.

# Celebrarán la Semana de la Virgen de la Caridad Union City, NJ- Los perando con el objetivo noche. Se solicita a los

directivos de la Cofradía Arquidiocesana de la Virgen de la Caridad del Cobre, una entidad católica con sede en esta ciudad anunciaron que, como es habitual cada año, durante el mes de septiembre piensan desarrollar una serie de actividades para honrar a la virgen patrona de

Los organizadores de los eventos explicaron además que ya ha sido demolida la antigua capilla a fin de dar lugar a la nueva casa para la Virgen y ya está en proceso la elaboración del plano arquitectónico de la obra. En consecuencia se pide a los feligreses que continuen coo-

de agilizar la reconstrucción.

El programa de eventos para esta nueva jornada de homenaje a la Virgen de la Caridad del Cobre es el siguiente:

-2 de Septiembre: Proclamación de la "Semana de la Caridad" a cargo de las autoridades políticas de la ciudad de Union City en el City Hall Park, ubicado en Palisade Ave y la calle 38.

-8 de Septiembre: Celebración de la Santa Misa en honor de la Virgen en la Iglesia de la Sagrada Familia con sede en el número 530 de la 35 Street, Union City. La ceremonia tendrá lugar a las 8 de la

feligreses que envien con tiempo sus intenciones para que formen parte de la misa. Ese ruego puede ser por un enfermo, un ser querido que haya fallecido o cualquier otra intención. Se solicita un aporte mínimo de \$10 dólares para ayudar a concluir el proyecto de la nueva casa para la Virgen.

-9 de Septiembre: Homenaje a la Virge de la Caridad por parte de la Federación Mercantil Hispana, una institución funcionando en el 4113 de Palisade Avenue, en Union City.

-10 de Septiembre: Velada artística a las 8 de la noche en la sala teatral del Union City High School, localizado en el Kennedy Blvd v la 27 Street. Se espera la presencia de un gran elenco de artistas invita-

-11 de Septiembre: Procesión y Misa. La Procesión saldrá de la calle 49 y Bergenline Avenue, Union City, a las 2 de la tarde y marchará a lo largo de la calle Bergenline hasta la calle 32, donde doblará a la izquierda para subir por New York Avenue hasta la Iglesia de San Agustín (calle 39) donde se celebrará finalmente la Santa Misa a las 3 de la tarde.

-2 de Octubre: Celebración de un baile de gala en el Graycliff

# de Escribana del Condado



La escribana del Condado de Union Joanne Rajoppi, hace entrega de un cheque a la presidenta de la Junta de Directores de la YMCA de Eastern Union County. Esta donación es posible a eventos de recaudación de fondos con fines benéficos organizados por Rajoppi, particularmente en este caso el evento anual de golfo. También en la ceremonia, Krystal R. Canady, CEO de la YMCA, y John Judington, vicepresidente y secretario de la Junta y co-presidente del Comité de Desarrollo de Fondos. Más de \$75,000 han sido donados a organizaciones de servicios caritativos durante los últimos 18 años.

#### Cryan y Quijano logran ley para preservar sitios históricos del Condado de Union

Trenton, NJ- El gobernador de New Jersey, Chris Christie, firmó una ley que permitirá preservar sitios históricos del Condado



Annette Quijano

de Union. Entre ese grupo de reliquias se encuentran la First Presbyterian Church of Elizabeth, ubicada en Elizabeth, y la Oswald J. Nitschke House, localizada en Kenilworth.

La ley fue una iniciativa del líder de la mayoría en la Asamblea, Joseph Cryan, y la asambleísta Ánnette

Quijano. El provecto de ley, clasificado como A-4058, autoriza la utilización de alrededor de \$10.85 millones extrai dos del Fondo de Preservación Históricapara conceder subvenciones que permitan la preservación de lugares y edificios con gran valor histórico o cultural. Tales fondos fueron aprobados por los votantes durantes referendos celebrados en el 2007 y el 2009.

"Nuestra historia es nuestra herencia, y es algo que siempre debemos aprovechar lo mejor posible para promover el turismo, el desarrollo económico y la creación de empleo", afirmó Cryan. "Preservar nuestra historia es algo que han apoyado los votantes, y es una inversión inteligente que debemos realizar en nuestras comunidades durante los próximos años. Es un compromiso compartido". "La preservación histórica crea

puestos de trabajo, activa el crecimiento económico y mejora el valor de la propiedad", dijo Quijano. "También puede ayudar a fomentar el



Joseph Cryan

orgullo dentro de comunidad y fomenta la capacidad de poder apreciar nuestro patrimonio y contribuye a la educación de las nuevas generaciones. Con el apoyo del público lograremos preservar nuestra historia y unidos podremos fortalecer

# Misa en Memoria de Mackinley Masiques

Por este medio se da a conocer que se celebrará una misa en memoria de Mackinley Masiques en el 5to. aniversario de su fallecimiento el próximo sábado, 2 de septiembre, 2011, a las 8:30 a.m., en la iglesia Blessed Sacrament, 1098 North Avenue, Elizabeth, New Jersey.

Las hijas y viuda de Mackinley agradecen de antemano su asisten-

# Diga Lo Lei En LA VOZ

www.lavoznj.com

Hall, Monachie, New Jersey. Este evento, como en años anteriores, comenzará con una hora de coctel a las 6 de la tarde y luego se iniciará el baile. Para cual-Semana de la

www.ElBolitero.com Lo ayuda a escoger números ganadores en la loteria. Presentadole el rumbo y las estadisticas sobre períodos de tiempo. Le damos los indicadores importantes para determinar resultados. Las veces que salio cada bolita numerada en los: · últimos 12 Períodos de 7 o de 30 dias últimos 12 meses este mes · en su historia suma de los 12 períodos suma de los últimos 3 períodos · la propocion de veces que cada número salio durante los últimos 3 períodos y mucho mas New Jersey Lotten POWER Use Promo Code: 868

quier información al respecto las personas pueden comunicarse con Mayra Villoslada en el 201-461-0409. Los organizadores de

Caridad reiteran agradecimiento por la generosidad de los devotos de la Virgen y de otros feligreses y piden que la Patrona de Cuba los bendiga a todos.